

Ranglistenturnier in Langenlois

Am Frühjahrsdurchgang des Ranglistenturniers in Langenlois haben insgesamt 30 Sportler/innen aus 6 Bundesländern teilgenommen.

Aufgrund der Starter- und der Ergebnisliste von dieser Veranstaltung lässt sich ersehen, dass ohne die engagierte Beteiligung der Sportler/innen aus Niederösterreich eine derartige Veranstaltung kaum durchführbar wäre. Sechzehn Sportler/innen aus diesem Bundesland haben mit den anderen um die neun zu vergebenden Stockerplätze gekämpft und zwei Drittel davon wurden tatsächlich von Sportler/innen aus Niederösterreich gewonnen. Diese Veranstaltung wurde aufgrund der Teilnehmerzahl in drei Gruppen ausgetragen, in denen jeweils nach dem System jeder gegen jeden gespielt wurde. In der Gruppe A nutzte der Langenloiser Manfred Dollmann (B) seinen Heimvorteil. Er gewann dieses Turnier ohne Spielverlust vor Doris Mader (NÖ). Den 3. Platz in dieser Gruppe konnte sich Peter Starl (B) erspielen.

Franz Heigl (NÖ) war in der Gruppe B stärkster Spieler. Auch er konnte seinen Bewerb ohne Niederlage beenden. Die Steirerin Heike Koller behauptete sich gegen die neun männlichen Sportkollegen und erkämpfte sich den 2. Platz vor Oskar Kreuzer (NÖ). Die ersten drei Platzierungen der Gruppe C erspielten sich ausschließlich Sportler/innen aus dem Sportland Niederösterreich vom Verein VSV St. Pölten. Erfolg-

reichste Spielerin in dieser Gruppe war Elisabeth-Laila Maier vor ihrer Vereinskollegin Ulrike Zettel. Den 3. Stockerplatz erkämpfte sich Franz Zichtl.



Siegerehrung mit Stadtrat Ing. Thomas Redl.